

## ABSTRAK

**HERI SETIAWATI. (2017) Kerjasama Pemerintah Daerah dan Masyarakat dalam Pemasaran Objek Wisata Rawa Bangun Di Kecamatan Binuang Kabupaten Polewali Mandar (dibimbing oleh Hj. St Nurmaeta dan Amir Muhiddin)**

Penelitian ini bertujuan mengetahui Prinsip Kerjasama Pemerintah Daerah Dan Masyarakat dalam Pemasaran objek wisata Rawa Bangun di Kecamatan Binuang Kabupaten Polewali Mandar. Dan mengetahui faktor pendukung dan penghambat kerjasama Pemerintah Daerah Dan Masyarakat dalam Pemasaran objek wisata Rawa Bangun di Kecamatan Binuang Kabupaten Polewali Mandar.

Jenis penelitian ini adalah Kualitatif dan tipe penelitian yang digunakan deskriptif kualitatif, tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi sementara informan dalam penelitian ini ialah Sekretris Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata 1 orang, Kepala Bidang Promosi ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata 1 orang, Kepala Desa Batetangga 1 orang, Tokoh masyarakat 1 orang, pengelola objek wisata 2 orang dan pengunjung 3 orang jadi total informan ada 9 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kerjasama Pemerintah Daerah dan Masyarakat dalam Pemasaran objek wisata Rawa Bangun sudah baik dan berjalan lancar hal ini dilandasi oleh Pemerintah Daerah dan Masyarakat sama dalam tujuan memasarkan objek wisata, Pemerintah Daerah dan Masyarakat sepakat mengambil keputusan bersama untuk memasarkan Objek wisata serta adanya saling kepercayaan antara Pemerintah Daerah dan Masyarakat dalam memasarkan objek wisata Rawa Bangun Kecamatan Binuang Kabupaten Polewali Mandar. Faktor pendukung dalam Pemasaran objek Wisata Rawa Bangun yaitu potensi daerah yang sangat mendukung, daya tarik yang bisa mengundang para wisatawan untuk datang berkunjung dan partisipasi masyarakat yang tinggi untuk objek wisata Rawa Bangun sehingga dapat mengembangkan dan membangun objek wisata Rawa Bangun yang lebih baik dan dapat menarik perhatian wisatawan sedangkan faktor penghambat adalah sarana dan prasarana yang belum lengkap sehingga menghambat pembangunan dalam pengembangan objek wisata Rawa Bangun

*Kata kunci: Kerjasama, Pemerintah Daerah, Pemasaran, Objek wisata*